



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que Jesús, nuestro Dios, es el creador de todas las cosas

Tema de hoy: “EN EL PRINCIPIO DIOS CREO LOS CIELOS Y LA TIERRA”

INICIO 

1

Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2 Versículo clave

Génesis 1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra.

3 Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://www.youtube.com/watch?v=-yUdgdCr6IE>

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria y aprendan principios Bíblicos.

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestro hijo y llevaremos nuestra Biblia con nosotros.

Le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que dice es verdad. Luego podemos acercarnos a una ventana de nuestra casa, pedir al niño que te digan que ven (puedes ayudarlo señalando lo que él ya conoce).

Cuando empiece a decir que ve puedes ir reforzando con la frase “todo lo que vemos Dios lo creo”.

Te animamos a ir dibujando lo que juntos observaron y enumerarlos.

DESARROLLO

4 Enseñanza

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/6rpFqfkzNxU>

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

La edad de 2 y 3 años es ideal para enseñar a nuestros hijos que Dios es el creador de todo y que todo lo que existe él lo sostiene. Génesis = Origen (del griego Γένεσις, "nacimiento, creación, origen")

Se explicará a los niños que la palabra Genesis significa origen, y que en este libro de la Biblia Dios nos enseña que él creó todas las cosas, las que están en los cielos y las que están en la tierra, visibles e invisibles, todo fue creado por Él y para Él.

(Colosenses 1:16-17).

Utilizando la lista de palabras que dibujamos en la actividad de introducción y viendo todo lo que Dios ha creado volveremos a leer el versículo de génesis 1:1 **En el principio creo Dios los cielos y la tierra.**

Dios es tan poderoso que él es capaz de hacer o formar de la nada, de lo que no existe.

Dios creo todo con el poder de su palabra, esto significa que Dios no solo es creador sino todopoderoso, y no hay nada que él no pueda hacer; no existe nadie, ningún ser humano que pueda crear o dar vida sino solo Jesús nuestro Dios creador, él es el único que es capaz de crear los cielos y la tierra.

CIERRE 

5

Actividad para reforzar el tema de hoy

Vuelve a enseñar la lista de todo lo que vieron en la ventana juntos, pregunta a tu hijo

¿Quién hizo todo esto que vimos a través de la ventana?

Espera con amor y paciencia escucha la respuesta de tu hijo, luego explícale que Dios creó todo lo que vemos. Puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios por todo lo que ha hecho y coméntale que procuraran orar y agradecer a Dios por todo cada día.

6

Actividad



Al final del documento le dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda realizarla, te sugerimos leer el versículo y explicarle que es en el dibujo que pintara.

7

Oración Final



Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

Dios en el
principio
creó los cielos
y la tierra

Génesis 1:1

